USCHiS Pausenliga- ein voller Erfolg!

Im Dezember vor Weihnachten fand die erste Uschi-Pausenliga statt. In einem spannenden Fußballturnier traten acht Mannschaften der fünften Klassen gegeneinander an.

Gleichzeitig spielten auch acht Mannschaften der sechsten und siebten Klassen gegeneinander. Es wurde immer drei gegen drei auf kleinem Feld gespielt. Jede Mannschaft hatte dabei noch mindestens zwei Auswechselspielerinnen. Zuerst gab es Gruppenspiele, jeder spielte gegen jeden aus seiner Gruppe. Aus dieser Gruppenphase spielten die Sieger der jeweiligen Gruppen um den finalen Sieg gegeneinander. Die Zweitplatzierten traten um den Kampf des dritten Platzes an.

Gewinner des Turnieres der fünften Klassen wurde die <u>Mannschaft FC 5C</u>. Die Siegerklasse der Sechser und Siebener wurden die <u>Uschikicker der 7A</u>. Durch die lautstarke Unterstützung der Mitschüler, die teilweise Plakate gebastelt hatten, kam während der Spiele eine tolle Stimmung auf. Die Spielerinnen zeigten großen Kampfgeist und einen hohen Einsatz. Geleitet durch die Sporthelferinnen, liefen die Spiele fair ab. An dieser Stelle einen großen Dank an die Hilfe der Sporthelferinnen und Lehrerinnen!

Im Februar steht als nächstes Event ein Volleyball-Turnier für die sechsten und siebten Klassen an.

Interessierte Schülerinnen können mittwochs und donnerstags die Turnhalle zum Üben nutzen.

Eure Sporthelfer